

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan rahmatNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Hubungan Konsep Diri dan Motivasi Belajar Terhadap Hasil Belajar pada Materi Pokok Sistem Pernapasan Siswa SMA Kelas XI MIA SMA Negeri 1 Sunggal Tahun Pembelajaran 2016/2017” disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan rasa hormat dan ucapan terima kasih yang setulusnya kepada Ibu Drs. Toyo Manurung, M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Biologi Unimed, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si., selaku ketua Prodi dan kepada Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.Si., Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, S.Pd., M.Pd., dan ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si. sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan dan disampaikan kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis, dan juga disampaikan kepada Ibu Hj. Yetti, S.Pd, M.Pd., sebagai kepala sekolah, dan Ibu Asnah, M.Si., ibu Elvi Daulay, M.Pd sebagai guru biologi dan seluruh siswa kelas XI MIA di SMA Negeri 1 Sunggal yang telah membantu selama penelitian ini.

Teristimewa dan penuh kasih penulis sampaikan terimakasih terimakasih kepada ayahanda tercinta Tigor Gultom dan Ibunda tercinta Krista Haro Br.Rajagukguk yang telah mendoakan dan mendukung baik secara moril maupun materil yang selalu diberikan kepada penulis demi menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan. Ucapan terimakasih teristimewa juga kepada abang

Ferdinan Gultom, S.E. beserta kakak ipar, Fernando Gultom, S.E., Panca Sibuea, S.P., adik Frans Gultom dan kepada keponakan tersayang Gevarel Gultom, serta sanak saudara yang telah mendoakan dan memberi dukungan kepada penulis. Ucapan terimakasih yang terindah juga penulis ucapkan untuk para sahabat dalam pelayanan seluruh Pemuda/i Remaja Oikumene Kwala Madu (abang Berkat Gea, Reni Sianturi, Nikita Manurung, kakak Dameria Harefa, kakak Reni Saragih, kakak Nia Batubara, Kakak Agnes Batubara, dan Gabriel Sembiring). Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Keluarga Donat (Kristina Simarmata, Angelita Hutapea, Inne Sinaga, Sarah Siahaan) dan teman seperjuangan Pendidikan Biologi Ekst A 2013 yang berkenan membantu dan mendukung penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Oktober 2017

Penulis,

Fransiska Naomi Gultom